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В союзе детей, учителей и родителей видят будущее школы читинские педагоги 

 

Ежегодная августовская педагогическая конференция продолжается. Сегодня второй день форума. На пленарном 

заседании работники образования подведут итоги.  

Сегодня в зале Краевого театра Драмы начался второй день педагогической конференции. Ежегодно работники 

образования накануне учебного года проводят единый педагогический совет, на котором обсуждают перспективы и 

планы на будущее.  

Людмила Прокопьева, преподаватель английского языка школы 25: Я участвовала в секции – роль работы с 

одаренными детьми. Как активизировать детей, как активизировать учителей на эту серьезную работу. Секция была 

очень активна. Обсуждались важные серьезные проблемы. Что такое одаренность, какова еѐ роль? Приятно, что 

учителя включаются в эту работу. И результаты в нашей школе, и в городе очень хорошие в этом отношении.  

В рамках сегодняшней программы были показаны презентации инновационных технологий.  

Руслан Никонов, директор МОУСОШ 49: Мы подводим итоги и выстраиваем ориентиры нашего развития на 

ближайшее время. Когда очень много сегодня изменений, очень много инноваций. Мы должны утвердить те 

инициативы, которые нам сегодня предлагают.  

В преддверии «большого педсовета» на сайте комитета образования проводилась Интернет – конференция. Один из 

вопросов - Школа Будущего. Какой я еѐ вижу?  

Руслан Никонов, директор МОУСОШ 49: Это огромное пространство. Центр развития ребенка. Приводить детей 

дошкольного возраста. Выбирая предметы по интересам, те развивающие мероприятия. Именно раскрыть внутренний 

потенциал ребенка.  

Людмила Прокопьева, преподаватель английского языка школы 25: Школа будущего – это союз детей, учителей и 

родителей.  

По словам Людмилы Прокопьевой, которая уже 30 лет работает в школе, без этого союза невозможно построить школу 

будущего. А без поддержки государства невозможно внедрить инновационные технологии. В прошлом году мы достигли 

определенных успехов, говорил на пленарном заседании мэр города Чита Анатолий Михалев.  

Анатолий Михалев: Результаты есть ежегодно. Они не только настраивают работников образования на новые задачи и 

цели. Но мы – администрация города, делаем свои определенные изменения.  

Анатолий Михалев объявил о гранте, который стал уже ежегодным. Его будут вручать за высокое педагогическое 

мастерство. Конкурс уже начался.  
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